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Le Petit Hôtel du Château
561 Route du Bout Fleuri
76450 PALUEL
06 08 36 15 21
ddb.reservation@gmail.com
https://www.domainedebertheauville.fr/fr

Nombre de chambres :
Classement : 2 étoiles

Le petit hôtel vous propose 7 chambres cosy, créées dans la dépendance du château.
Le petit + : l'accès à l'espace détente avec piscine.

The small hotel offers 7 cosy rooms, created in the château's outbuilding. The little extra: access to the
relaxation area with swimming pool.

      

Tarif 2024 :
Tarifs non communiqués

Hôtel des Bains
15 Place du Marché
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX
02 35 97 04 32 - 06 09 59 77 61
contact@lesbains76.com
https://www.lesbains76.com/fr

Nombre de chambres : 14
Classement : Non classé

L'hôtel est situé au cœur de Saint-Valery-en-Caux, sur la place du marché, à seulement
500 mètres de la plage et du casino. Il propose un restaurant, un bar.

Hotel-restaurant with 15 rooms located in the heart of the marketplace of Saint- Valery-en-Caux and 200
meters from the beach. Possibility to book a meeting room. The restaurant offers breakfasts, stopover
board, half board.

       

Tarif 2024 :
Chambre à partir de 75€

Hôtel du Casino
14 avenue Clémenceau
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX
02 35 57 88 00
contact@hotel-casino-saintvalery.com
http://www.hotel-casino-saintvalery.com

Nombre de chambres : 76
Classement : 3 étoiles

A deux pas du Casino au bord de la mer, profitez du panorama exceptionnel de cette
station historique de la Côte d’Albâtre, escarpée de hautes falaises blanches et bordée par
de larges plages de galets. Chambres climatisées aux volumes généreux dont certaines
profitent d’une vue panoramique sur le port et ses voiliers. A disposition, une navette entre
l’Hôtel et les activités du Casino.

A short walk from the seaside Casino, the hotel offers you air-conditioned, spacious rooms in warm
colours. Some panoramic rooms offer a breathtaking view of the harbour and its sailboats.

           

Tarif 2024 :
Nuitée de 87 à 169€
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Hôtel Henri IV
16 route du Havre
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX
02 35 97 19 62
hotelhenri.4@orange.fr

Nombre de chambres : 15
Classement : 2 étoiles

Hôtel de charme, à proximité du port, proposant des chambres toutes différentes les unes
des autres : des doubles et des familiales, des vues sur le port de plaisance ou panoramas
très verdoyants. Les chambres sont spacieuses et situées dans une vieille demeure datant
du 19ème siècle. Fermé du 23/12 au 30/12

In our boutique hotel near the harbour, each room is different: there are double and family rooms, with
views of the marina or lush green landscapes. The rooms are spacious and located in an old 19th-century
house. Closed from 23/12 to 31/12

      

Tarif 2024 :
Tarifs non communiqués
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Hôtel Les Remparts
4 rue des Bains
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX
02 35 57 29 50
hotellesremparts.saintvalery@gmail.com

Nombre de chambres : 15
Classement : Non classé

Hôtel-restaurant de 15 chambres situé en plein cœur de St Valery en Caux et à 150
mètres de la plage. L’hôtel dispose de 14 chambres doubles et d’1 chambre famille.
Possibilité de demi-pension.

Hotel-restaurant located in the heart of Saint-Valery-en-Caux and 150 meters from the beach. The hotel
has 14 double rooms and one family room. Possibility of half board accommodation

      

Tarif 2024 :
Tarifs non communiqués
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Hôtel La Maison des Galets
Front de Mer
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX
06 26 98 36 36

Nombre de chambres : 13
Classement : Non classé

Hôtel situé dans le centre-ville de Saint-Valery-en-Caux, sur le front de mer. Les chambres
ont une vue imprenable sur la mer. Endroit calme et reposant.

Hotel located in the city center of Saint-Valery-en-Caux, on the seafront. The rooms have a stunning sea
view. Quiet and relaxing place.

       

Tarif 2024 :
Tarifs non communiqués
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Hôtel Eden
21 place du Marché
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX
02 35 97 11 44
eden.fr@wanadoo.fr
https://www.leden-stvalery.com/

Nombre de chambres : 7
Classement : Non classé

A 200 m de la plage et du port de plaisance, l'Eden met à votre disposition 7 chambres
tout confort (douche, TV, Canal +, wifi). Vous pourrez découvrir et déguster une cuisine
traditionnelle à base de moules, fruits de mer ou produits régionaux. Fermé le jeudi
d’octobre à mars, possibilité de demi-pension. Fermé du 20/12 au 20/01

Located at 200m from the beach and the marina, the Eden hotel offers 7 comfortable rooms, you can
discover and taste traditional cuisine, speciality of seafood and French meat. Possibility of half board
accommodation. Closed from 20/12 to 20/01.

      

Tarif 2024 :
Nuitée à partir de 55€
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Hôtel Les Frégates
3 Digue Jean Corruble
76450 VEULETTES-SUR-MER
02 35 97 51 22
lesfregatesveulettes@gmail.com
http://www.les-fregates.com/fr/

Nombre de chambres : 20
Classement : 2 étoiles

Dépaysement total aux couleurs multiples : deux falaises, un hôtel familial, face à vous
une étendue de mer. Des chambres lumineuses vous offriront repos, calme et détente,
avec pour certaines, une vue directe sur la mer. Hôtel restaurant fraîchement rénové. Petit
déjeuner en buffet.

A colourful break from the routine: a family hotel, with the sea stretching out in front of you. Bright, restful
rooms offering peace and relaxation, some with a direct sea view. Freshly renovated hotel and restaurant.
Buffet breakfast.

        

Tarif 2024 :
Nuitée à partir de 99€
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Hôtel des Bains
3 Rue de Greenock
76450 VEULETTES-SUR-MER
02 35 97 17 17 - 07 58 10 81 06
hoteldesbains1@gmail.com
https://hoteldesbains.sirvoy.me/

Nombre de chambres : 18
Classement : 2 étoiles

L’hôtel des bains installé depuis 1916 à Veulettes-sur-mer, dispose de 18 chambres
confortables et chaleureuses, tout confort (écran plat, wifi, salle de bains, douche et sèche
cheveux) dont 8 chambres avec une vue imprenable sur la plage.

The Hotel des Bains, established since 1916 in Veulettes-sur-mer, has 18 comfortable and warm rooms
with all confort 8 bedrooms offers you a breath- taking view of the beach

      

Tarif 2024 :
Tarifs non communiqués

7










